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 VERBALE COLLEGIO DEI DOCENTI 
 Martedì 21 novembre 2023 

 Il  giorno  21  novembre  2023  alle  ore  17.00  si  è  riunito,  regolarmente  convocato  tramite  la 
 piattaforma  Meet,  il  Collegio  Unitario  dei  docenti  dell’Istituto  Comprensivo  “U.  Ferrari“  di 
 Castelverde  presieduto  dal  Dirigente  Scolastico  Dott.ssa  Susanna  Rossi,  per  discutere  il 
 seguente ordine del giorno: 

 1. Lettura e approvazione del verbale del Collegio Docenti in data 11 ottobre 2023 
 2. Delibera Piano formazione d’Istituto in riferimento al PTOF; 
 3.  Approvazione  del  progetto  “Leggere  fa  bene”  relativamente  alla  Biblioteca  del  plesso  di 
 Brazzuoli da attuarsi con fondi Diritto allo Studio 
 4.  Approvazione  dell’adesione  al  Campionato  di  disegno  tecnico,  per  le  classi  della  Scuola 
 Sec. di primo grado nei due plessi 
 5. Approvazione Tutor per i tirocinanti 
 6. Progetti per viaggi di istruzione 
 7. Comunicazioni della Dirigente 
 8. Varie ed eventual 

 Presenti vedasi foglio firme su moduli Google. 

 Assenti  per  decreto:  Alvau,  Amata,  Battaini,  Cazzato,  Coelli,  Malfasi,  Martinazzoli,  Merola, 
 Mondini, Ferrari, Galli, Nacca, Pedrazzini, Rao, Scanu. 

 Funge da segretario verbalizzante la m.a Alessia Ruffini. 

 Punto 1 

 Il  Collegio  dei  Docenti  approva  a  maggioranza  dei  presenti  il  verbale  del  11  ottobre  2023 
 come da  delibera n.16. 

 Punto 2 
 Il  Dirigente  Scolastico,  ricordando  che  il  piano  formazione  è  stato  approvato,  con  apposita 
 delibera  del  Collegio  di  ottobre,  chiarisce  un  aspetto  riguardante  le  4  ore  di  autoformazione 
 legate  alle  attività  dei  dipartimenti.  Dal  momento  che  il  Dirigente  stesso,  ha  proposto 
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 materiali  e  spunti  di  formazione,  chi  partecipa  ai  dipartimenti  già  svolge  4  ore  di 
 formazione in ogni gruppo in cui è inserito. 

 Le  ore  obbligatorie  di  formazione  approvate  per  la  primaria  e  la  secondaria  sono  12.  Chi 
 non  partecipa  ai  gruppi  di  lavoro  dovrà  auto  formarsi  in  autonomia  fornendo  attestato  per 
 tutte  le  12  ore  mentre  chi  partecipa  ai  Dipartimenti  lo  dovrà  fare  scalando  le  ore  svolte  nei 
 gruppi di lavoro. 

 Dal  momento  che  le  docenti  di  scuola  infanzia  già  svolgono  14  ore  obbligatorie  di  corso 
 0-6.  Chi  non  è  inserito  nei  gruppi  di  lavoro  non  dovrà  ulteriormente  formarsi,  chi  invece  è 
 presente  in  più  di  un  gruppo  di  lavoro  sceglie  in  quale  formarsi  e  le  4  ore  andranno 
 retribuite. 

 Il Collegio dei Docenti approva a maggioranza dei presenti come da  delibera n.17. 
 Punto 3 
 Il  Dirigente  Scolastico  comunica  che  gli  Enti  Locali  hanno  già  ricevuto  le  tabelle  con  i 
 progetti fino ad ora approvati. La prof.ssa Marenghi illustra il progetto “Leggere fa bene”. 

 Il  progetto  vuole  continuare  con  la  riqualificazione  dell’atrio  della  Scuola  Secondaria  di 
 Brazzuoli.  Sono  già  presenti  arredi  accattivanti  per  gli  alunni,  come  tavoli  sagomati  e 
 sedute  comode.  Inoltre,  sono  già  state  acquistate  le  scaffalature  che  contribuiscono  a 
 creare  un  ambiente  separato  dal  resto  dell’atrio  d’ingresso,  che  ben  si  presta  ad  attività  di 
 gruppo. Per proseguire con questo progetto sarebbe importante avere la possibilità di: 

 -arricchire il patrimonio librario presente attualmente nel plesso; 

 -riconoscere  un  compenso  alla  figura  di  responsabile  della  biblioteca  individuata  dal 
 Collegio  dei  docenti,  che  potrà  anche  essere  coadiuvata  da  tutti  gli  alunni  delle  classi 
 terze,  sia  durante  il  tempo  scuola,  sia  al  pomeriggio.  La  partecipazione  degli  alunni  sarà 
 oggetto di valutazione a fine della definizione del voto di ammissione all’Esame di Stato; 

 - acquistare due postazioni pc per la consultazione multimediale; 

 -acquistare  un  software  per  la  gestione  della  biblioteca  che  dia  la  possibilità  anche  di 
 collegarsi alla rete delle biblioteche del territorio. 

 Il Collegio dei Docenti approva all’unanimità  dei presenti come da  delibera n.18. 
 Punto 4 

 Il  prof.  Calvi  e  la  prof.ssa  Sandri  chiedono  l’approvazione  dell’adesione  del  nostro  istituto 
 al  Campionato  di  disegno  tecnico,  organizzato  per  la  prima  volta  nella  provincia  di 
 Cremona dall'Istituto Comprensivo Cremona tre. 
 Il Collegio dei Docenti approva all’unanimità  dei presenti come da  delibera n.19. 

 Punto 5 

 Il  Dirigente  Scolastico  informa  che  sono  da  individuare  tre  docenti  tutor  per  tirocinanti 
 dell’Università ( una proveniente dalla Cattolica e due dalla Bicocca). 
 Si rendono disponibili: 
 m.a Capelli Fiorella, 
 m.a Rossi Elisabetta 
 m.o Zelioli Mario 

 Viene inoltre richiesto all’Istituto di individuare un referente Steam e un referente DDI 



 come  referente  Steam  si  propone  la  prof.ssa  Sandri,  mentre  come  referente  DDI  si 
 candida il prof. Calvi 
 Il Collegio dei Docenti approva all’unanimità  dei presenti come da  delibera n.20. 

 Punto 6 

 Vengono  presentati  al  Collegio  dei  docenti  i  prospetti  delle  uscite  didattiche  con  scuolabus 
 e  viaggi  di  istruzione  che  prevedono  il  noleggio  di  pulman.  La  prof.ssa  Aricò  chiede  venga 
 inserita  la  proposta  di  organizzare  per  le  classi  1A  e  1B  della  scuola  secondaria  di 
 Brazzuoli  una  gita  a  Bobbio.  Lo  svolgimento  della  stessa  sarà  vincolato  alla  disponibilità  di 
 docenti  accompagnatori  in  numero  sufficiente.  I  tabulati  delle  uscite  didattiche  e  gite  sono 
 stati inviati in segreteria dalle referenti di plesso e sono in ufficio agli Atti. 

 Il Collegio dei Docenti approva a maggioranza dei presenti come da  delibera n.21. 

 Punto 7 

 Il  Dirigente  Scolastico  comunica  che  è  stato  approvato  in  via  definitiva  il  dimensionamento 
 dall’I.C.Cremona  cinque.  Al  nostro  Istituto,  come  anticipato  in  precedenza,  verranno 
 accorpate  le  scuole  di  Sesto  ed  Uniti  (  infanzia,  primaria  e  secondaria)  e  le  scuole  infanzia 
 di Spinadesco e di Acquanegra. 
 In  previsione  delle  iscrizioni  si  assiste  ad  una  contrazione  dei  numeri  per  le  scuole  infanzia 
 dovuto  al  calo  demografico.  Per  la  primaria  a  Brazzuoli  c’è  la  volontà  di  continuare  a  dare 
 la  doppia  possibilità  di  scelta  per  poter  attivare  due  classi,  una  a  TN  e  una  a  TP,  mentre  a 
 Castelverde  si  è  più  inclini  al  TP.  Soprattutto  a  Brazzuoli  c’è  un  problema  legato  agli 
 scuolabus. 

 Punto 8 

 Il  Dirigente  Scolastico  informa  il  Collegio  che  su  Piattaforma  Futura  è  stato  pubblicato  un 
 nuovo  bando  PNNR  Linea  di  investimento  M4C1  3.1  “Nuove  competenze  e  nuovi 
 linguaggi” del PNRR, prot. n. 132935 del 15 novembre 2023. 
 Il  bando  prevede  la  realizzazione  secondo  la  seguente  articolazione,  sulla  base  di  due 
 linee di intervento distinte: 

 - Intervento A – Realizzazione di percorsi didattici, formativi e di orientamento per 
 studentesse e studenti finalizzati a promuovere l’integrazione, all’interno dei curricula di 
 tutti i cicli scolastici, di attività, metodologie e contenuti volti a sviluppare le competenze 
 STEM, digitali e di innovazione, nonché quelle linguistiche, garantendo pari opportunità e 
 parità di genere in termini di approccio metodologico e di attività di orientamento STEM, 

 - Intervento B – Realizzazione di percorsi formativi di lingua e di metodologia di durata 
 annuale, finalizzati al potenziamento delle competenze linguistiche dei docenti in servizio 
 e al miglioramento delle loro competenze metodologiche di insegnamento, nel rispetto di 
 quanto previsto dall’articolo 1, comma 7, lettera a), della legge 13 luglio 2015, n. 107. 

 Si  concorda  di  procedere,  in  seno  al  Collegio,  all’individuazione  del  gruppo  di  docenti  che 
 si dovrà occupare della redazione dei progetti da inserire in piattaforma. 

 Il gruppo di lavoro risulta così costituito: 
 m.o Amadini Fabio 



 prof.ssa Sarah Cappelli 
 prof.ssa Marenghi Anna 
 m.a Mariangela Ripari 
 prof.ssa Sandri Chiara 

 Il Collegio dei Docenti approva all’unanimità dei presenti come da  delibera n.22. 

 Prende  la  parola  il  m.o  Fappanni,  referente  educazione  stradale,  che  ricorda  che 
 l’iscrizione  al  portale,  quest’anno  parzialmente  rinnovato  con  la  possibilità  di  reperimento 
 risorse  anche  in  una  bacheca  con  biblioteca  multimediale,  va  fatto  individualmente  dai 
 singoli  docenti  interessati.  Sono  stati  presi  contatti  con  la  Polizia  Municipale  di  Castelverde 
 che  si  è  offerta  di  svolgere  un  progetto  di  educazione  stradale.  Si  sta  approfondendo 
 l’aspetto  delle  risorse  finanziarie  da  mettere  in  campo  pertanto  è  probabile  che  questa 
 collaborazione venga rimandata al prossimo anno scolastico. 

 Il  m.o  Amadini  comunica  che  è  in  programma  per  sabato  2  dicembre  a  partire  dalle  ore 
 9.30  presso  l'Auditorium  "Fabrizio  De  Andrè"  a  Castelverde  il  convegno  in  memoria  del 
 politico e giurista Giuseppe Cappi. 

 Il  Dirigente  propone  un  progetto  di  lingua  inglese  dal  titolo”  English  by  songs”  organizzato 
 da  Atlas  per  12  ore  a  classe  per  la  scuola  secondaria  sia  di  Brazzuoli  che  di  Castelverde.  Il 
 corso  si  configura  come  un  momento  interdisciplinare,  in  cui  la  musica  assume  il  ruolo  di 
 efficace  sussidio  didattico  per  l’apprendimento,  l’approfondimento  e  il  consolidamento 
 della  lingua  inglese.  La  comprensione  e  l’analisi  delle  canzoni,  individuate  con  cura  dal 
 docente  per  spessore  linguistico  e  musicale,  permettono  ai  partecipanti  di  scoprire 
 momenti ed eventi che hanno segnato la storia della musica in Occidente e nel contempo 
 migliorano la conoscenza della lingua straniera. 

 Si  chiede  l’approvazione  del  Progetto  gratuito  “racchette  in  classe”  che  coinvolge  la  scuola 
 primaria ma può interessare anche la scuola secondaria. 

 La  m.a  Ruffini  chiede  al  m.o  Amadini  e  alla  m.a  Postè  di  illustrare  l’iniziativa  rivolta  a  tutte 
 le  scuole  infanzia  dell’istituto  ed  alla  paritaria  con  la  collaborazione  del  Comune  di 
 Castelverde  che  si  sta  organizzando  presso  il  teatro  di  Castelverde.  Si  è  pensato  di  dare  la 
 possibilità  ai  nostri  alunni  di  assistere  ad  una  spettacolo  da  parte  di  Gek  Tessaro  ,  artista, 
 narratore,  autore  di  libri  per  bambini,  che  propone  un  teatro  disegnato.  Sulla  base  di  un 
 progetto,  il  Comune  di  Castelverde  contribuirà  ad  abbattere  i  costi  di  realizzazione  che  per 
 il  resto  verranno  pagati  dalle  famiglie.  Per  tale  iniziativa  si  chiederà  l’uscita  scuolabus 
 gratuita per le scuole che non si trovano in paese. 

 Si chiede al Collegio l’approvazione dei seguenti incarichi che non erano previsti: 
 referente contro orario scuola primaria di Castelverde m.a  Puerari 
 referente contro orario e redazione verbali scuola primaria di  Brazzuoli m.a Ghisolfi 

 Il  Collegio  dei  Docenti  approva  (  English  by  songs,  racchette  in  classe,  iniziativa  Gek 
 Tessaro  scuole  infanzia,  nuovi  incarichi  scuola  primaria)  all’unanimità  dei  presenti  come  da 
 delibera n.23. 
 Esaurita la trattazione dei punti all’ ordine del giorno, la seduta termina alle ore 19.00. 
 Letto, firmato e sottoscritto 
 La segretaria 
 m.a Alessia Ruffini 

 Il Presidente 
 Dott.ssa Susanna Rossi 




